
  
 

 

  

 

明日から子供たちが楽しみにしている夏休みが始まります。 

  この３か月半の間には，内外の大きな行事がたくさん行われ，子供たちが目標を持って取り組むととも

に，学年や学校が力を合わせて頑張ってきました。中でも運動会や市内体育祭では，全力で取り組む姿が 

大変すばらしかった，新聞で活躍を見るのがうれしいというお声が届きました。 

今月は，6年生としての最大の行事の一つ，修学旅行もありました。また，6年生が「あいさつ運動」でも

リーダー性を発揮するとともに，上学年みんなが意欲を持って取り組んだことで，7月は学校中に「おはよ

うございます」の声が響き，爽やかな 1か月となりました。 

子供たちがこのように充実した学校生活を送ることができたのは，保護者の皆様，地域の皆様の御協力

のおかげです。本当にありがとうございました。 

  明日から始まる夏休みでは，子供たちには「早寝・早起き・朝ご飯・運動」と「いかのおすし」を忘れず，御

家族の皆様と楽しく過ごしてもらいたいと思います。 
 

 

 
                     

   

各チームで団結して試合に臨み，一緒に喜んだり泣いたりする姿に，応援する保護者方々から大き

な拍手が贈られました。結果は，次のようになりました。 

第１位 九条１区   第２位 九条４区   第３位 九条５区，田中４区 B 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

企画・準備・運営に携われた校外指導部員，本部役員，地区会長の皆様， 

練習から本番までお世話や応援に御協力いただいた保護者の皆様，大変お疲れ様でした！ 

 

 

 かしこく   やさしく   たくましく 

確かな学力をそなえ 豊かな心をはぐくみ 心身共にたくましく成長する児童の育成 
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気仙沼市立九条小学校 

明日から

少年少女球技大会を５年ぶりに開催しました！７／14（日） 
～初のドッヂビー大会で１０チーム・約１１０人が楽しく汗を流しました～ 

  

◇優勝チームには三陸新報 

社様からメダルが贈られ 

ました。 

◇26日からはパリオリンピ 

ックが開催されます。世界 

の超一流選手の挑む姿， 

努力し続ける姿をしっか 

りと見てもらいたいです。 

エアコンは２４度に

設定。コートは衝立

で囲んだことで，試

合がとてもしやすい

環境でした。 

千葉大会長から表彰を受ける 

九条１区のメンバー。 

閉会のことばを述べる佐々木大会 

実行委員長 「楽しかったですか？」 

◆夏期休業中の学校の閉庁日は，８月９日（金）から８月 16日（金）までです。 

◆閉庁期間の緊急連絡先は，  ０５０－５４７５－６７７３にお願いいたします。 

４月から７１日間，教育活動，PTA 活動への御協力

大変ありがとうございました！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ユニセフ募金への御協力ありがとうございました 

～世界中の子供たちの健康と幸せのために～ 

福祉防災委員会が 6月 24日，27日に全校に募金を呼び掛け，３，９５６円を送ることができまし
た。世界ではいまだに紛争が続き，学習はおろか生活もままならない国がまだまだあります。そのような 

国に生まれ，生き抜こうとしている子供たち。また，一人でも多くの子供たちの命を守ろうと頑張ってい 

る人々について考え，理解を深め，できることから初めていくことができればと思います。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年前の夏から外国語活動と外国語を分かりやすく教えてくださっ 

 たＡＬＴのジェイコブ・サイズ先生は 7月で任期を終えられました。 

先生は英語の学習だけでなく，ジェイコブコーナーを設けて，子供た 

ちが英語のクイズやワークシートを通して英語やアメリカの文化に親し 

めるように図ってくださいました。これからは，「海の市」で通訳や 

外国人への観光案内等の仕事に従事なさるということです。 

谷山知宏様（学校運営協議会委員が今年

も花の苗を植えてくださいました  
  ６月の初め，校庭の南側フェンス沿いに谷山先 

生がコスモス，キバナコスモス，アサガオの苗を 

植えてくださいました。この頃はコスモスがかわ 

いい顔を見せ始まっています。 

校門脇のフェンスにアサガオのつるが少し

ずつからんできています。 

  

昨年，ゴミ倉庫の周りにも花壇を作ってくださいました。

マリーゴールドが明るい印象をつくってくれています。 

地域のこと…３年生もいろいろ調べています！ ～総合的な学習の時間の取組～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域の皆様，お忙しい中御協力大変ありがとうございました！ 

秋には，今回体験した中から１つ選んで個人課題を設定し，探究を続けていきます。 

ブルーベリーハウス気仙沼様６／24 

原産地や適した自然環境，育て方等を 

教わり，試食もさせていただきました。 

羽黒神社様 ７／12 

神社の仕事や羽黒神社の歴史等

について教わりました。手水の

作法も教えていただきました。 

ジェイズミウラ様 ７／16 

条南商店街の歴史や現在の店舗

の数，イベント等について教え

ていただきました。 

 

   

   

 

令和６年度 学校保健委員会を開催しました ７月 18 日 

 
学校医 三条 雅英様，学校歯科医 加藤 誠様，学校薬剤師 武田 雄高 様を 

お迎えして，本校の健康診断結果や保健室利用状況等に基づいた「健康課題と課題 

解決に向けた方策（斉藤養護教諭）」や「体力向上のための取組（昆野教諭）」を共有 

しました。最後に先生方から御指導，御助言をいただきました。 

本校の３つの課題：１ 半数以上が視力 1.0未満  

２ むし歯の児童がまた増加  ３ けがが多い                 

けんこうちょきんウイークには… 


